
ЧЕСТЬ И СЛАВА ТРУДОВЫМ КОЛЛЕКТИВАМ, ПЕРЕДОВИКАМ ПРОИЗВОДСТВА, 
ДОСРОЧНО ЗАВЕРШИВШИМ ВЫПОЛНЕНИЕ ЗАДАНИЙ ДЕВЯТОЙ ПЯТИЛЕТКИ!

(Из Призывов ЦК КПСС к 58-й годовщине Октября).
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Коллектив бригады Е. С. Палева из специализированного монтаж
ного управления № 28 досрочно, за четыре года и девять месяцев, 
выполнил пятилетний план. Бригада смонтировала за это время 29 
крупнопанельных девятиэтажных 144-кваотионых жилых домов. Бо
лее 4000 свердловчан получили ключи от новых квартир.

93,6 процента объектов сданы в эксплуатацию с оценкой «хоро
шо». Возросла и производительность труда. Она составила по 
сравнению с 1970 годом 56,5 процента. Таких успехов монтажники 
добились благодаря успешному внедрению прогрессивного метода 
монтажа домов двумя башенными кранами. 70 процентов рабочих 
имеют по 2—3 смежных профессии.

До конца пятилетки бригада намерена смонтировать еще 13600 
квадратных метров полезной площади.

Рапортовал о досрочном завершении пятилетнего плана коллек
тив монтажников из специализированного монтажного управления 
№ 27. За 4 года и 9 месяцев бригада М. М. Михайлова триж
ды выходила победителем в социалистическом соревновании среди 
бригад Главсредуралстрбя, семь раз среди бригад домостроитель
ного комбината. Коллектив смонтировал 76 домов. Выработка в 
натуральных показателях составила 9,23 квадратных метра на чело
века в день. Все объекты коллектив сдал в эксплуатацию на повы
шенные оценки.

В честь XXV съезда КПСС коллектив взял повышенные социали
стические обязательства — монтировать на человека в день по 9,3 
квадратных метра полезной площади.

Навстречу празднику
С ГАРАНТИЙНЫМ ПАСПОРТОМ

Ответственное задание в строительном управле
нии № 1 получили бригады коммунистического труда 
маляры кавалера ордена Трудового Красного Знамени 
Е. П. Маряхиной и бригадира М. Т. Лебедкиной, плот
ники кавалера ордена Трудового Красного Знамени 
Н. С. Пристова, комсомольско-молодежная бригада 
штукатуров Г. С. Ткаченко, штукатуры В. Лобасто
вой, кровельщики А. И. Дерстуганова.

Этим коллективам предстоит сдать в эксплуата
цию с гарантийным паспортом 110-квартирный 
кооперативный дом по улице Тобольской к 58-й го
довщине Великого Октября. Есть изменения и в об
лике дома. На балконах вместо асбошифера будут 
установлены листы из гофрированного алюминия, 
цоколь здания будет отделан плиткой «кабанчик».

Надо добавить, что если «нулевики» из СУ-20 
не сделают здесь своевременно коммуникации и 
благоустройство, сдача дома может сорваться.

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА
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НА ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТАХ
Напряженные задачи сто

ят перед коллективом ком
бината в четвертом кварта
ле. В течение последних 
трех месяцев года пред
стоит сдать в эксплуатацию 
около 130 тысяч квадрат
ных метров жилой площа
ди. Чтобы справиться с по
добным объемом работ, 
всем управлениям придет
ся потрудиться с полной 
отдачей. ‘Строители готовы 
выполнить свой долг, но не 
все зависит от одного на
строя людей, нужны еще и 
условия для работы. Сей
час особенно важна четкая 
и бесперебойная работа 
снабженцев. Как же обсто
ят дела на пусковых объ
ектах, как справляются со 
своими задачами коллекти
вы отделочников? Недавно 
наш корреспондент побы
вал на пусковых объектах 
микрорайона ‘Симоновский. 
Вот что рассказали ему на
чальники участков, прора
бы и мастера генподряд

ных управлений.
Начальник участка

СУ-IS В. В. РАКИТИН:
— Наш участок ведет 

сейчас отделочные работы 
в доме № 2 в квартале «В» 
микрорайона Симоновский, 
затем перейдем на дом 
№ 16 в этом же квартале. 
Здесь предстоит порабо
тать в трех подъездах, дру
гую половину дома, как из
вестно, будет заканчивать 
СУ-13. Наш труд зависит 
от наличия стройматериа
лов, но УПТК снабжает нас 
очень плохо. На домах 
нельзя вести настилку по
лов и выполнять другие 
столярные работы, пол
ностью отсутствует лага. 
Плохи дела со шпаклев
кой. Вместо заказанных 
двух тонн привозят по 500 
килограммов. И самое пло
хое — в доме нет тепла. 
Работники котломонтажно
го управления треста Урал- 
сантехмонтаж заканчивают 
свои работы до распредуз-

НЕТ САМОГО НЕОБХОДИМОГО
ла, однако Уралсантехмон- 
таж затянет его ввод как ми
нимум еще на неделю, по
тому что до сих пор не 
проложены трубы по под
валу, не сделаны другие 
дела. Лифтомонтажники не 
приступали к работам на 
девятом этаже. Сейчас на 
всех подъездах стоят теп
логенераторы, но от них 
больше копоти, чем тепла. 
Начальник участка «Строй
механизация № 2» жало
вался сам, что дали плохие 
калориферы. Нам от этого 
признания не легче — от
делкой с таким отоплением 
заниматься нельзя. На до
ме № 16 сантехники еще 
только делают внутреннюю 
разводку труб. Плотники 
только что приступили к 
своим делам, а они долж
ны успеть подготовить 
фронт работ отделочникам. 
Однако и здесь не хватает 
стройматериалов.

Начальник участка № 2 
СУ-15 А. С. ФАДЕЕВ:

— В микрорайоне Симо
новский в октябре мы сда
ем 144-квартирный дом 
№ 3. Работы ведутся мед
ленно из-за отсутствия 
стекла и шпунта, который 
не привозят на объект уже 
несколько дней. Нет коле
ров на фасад, белил и па
нельной краски. Эти мате
риалы не выданы по графи
ку завозки, хотя все сроки 
давно прошли. Задержива
ют нас и сантехники, кото
рые не закончили свои ра
боты. На доме не установ
лено до сих пор 13 ванн, 
остальные ванны не обвяза
ны. Не приступал еще к 
своим делам «Союзлифт- 
монтаж», а работники кот
ломонтажного управления 

не сдали в работу тепло
трассу.

Прораб участка № 2 
СУ-13 Р. Г. БЕЛОУСОВ:

— В ноябре мы должны 
сдать дом № 17, но у нас 
работы сдерживаются из- 
за нехватки шпунтованной 
доски и лаги. Задержива
ют нас и монтажники. Они 
не возвели еще крышу, не 
смонтировали парапет. На 
доме до сих пор нет тепла 
и не известно, когда его 
подведут.

Начальник участка СУ-7 
В. Е. КОХАН:

— Коллектив брал обя
зательство сдать к праздни
ку 144-квартирный дом 
№ 19, но у нас нет необ
ходимых стройматериалов. 
То того нет, то другого. Не 
хватает лаги, шпунтовки. Не 

Больших трудовых успехов добился коллектив 
монтажников, который возглавляет Габтылбар Ха
литов (СУ-27). Выработка в бригаде на человека в 
первом полугодии девятой пятилетки достигла поч
ти двух плановых норм. Халитовцы неоднократно 
становились победителями в социалистическом со
ревновании ДСК я главка.

На снимке: монтаж ведет бригада Г. Халитова.
Фото Б. Молгачева.

везут также цемент для 
мозаичных полов. Шпунтов
ка в УПТК есть, но не хва
тает транспорта, чтобы вы
везти ее. И все же этот во
прос нужно решать, и не
медленно. Для отделочных 
работ необходимо тепло, 
однако Котломонтаж толь
ко что начал варить трассу. 
Пока покрасят трубы, за- 
изолируют их, сколько вре
мени пройдет? Вроде бы 
готовились к зиме заранее. 
Вопрос обеспечения теп
лом обсуждали на партбю
ро, но толку не получилось. 
Люди у нас понимают 
трудности, но ведь есть 
еще и технология, а по ней, 
как известно, окончатель
ную отделку с теплогенера
торами не проведешь.

Мастер участка № 1 
СУ-1 Т. Н. ПАВЛОВА:

— Ведем отделочные ра
боты в доме № 18 в квар
тале «В». Дом предстоит 
сдавать в ноябре. Не хва
тает стройматериалов, на
пример столярки. ‘Совсем 
нет лаги. Маляры грунтуют 
окна и шпаклюют потолки, 
но из-за отсутствия тепла 
не выполняют окончатель
ную отделку. Дом № 21 в 
квартале «В» пока не при
нимали у монтажников 
СУ-28, они до сих пор не 
закончили здесь свои ра
боты.

Итак, на всех пусковых 
объектах строители стра
дают из-за отсутствия тепла 
и деревянных изделий. А 
что на это ответят нам 
работники нашего УПТК, 
треста Котломонтажа и 
Уралсантехмонтажа!

ДОМ-ЭТАЛОН
С интересным начи

нанием выступили ра
ботники строительного 
управления К» 7. В 
канун пятилетки каче
ства они предложили 
сдать в эксплуатацию 
дом-эталон на курорте 
«Нижние Серги». В 
тридцати квартирах 
гостиничного типа бу
дут установлены поли
рованные входные 
двери, в коридорах и 
комнатах полы паркет
ный и «брекчия», 
вместо бумажных обо
ев — водоэмульсион
ные краски. Требова
ния к дому настолько 
высоки, что заставили 
изменить даже набор 
скобяных изделий.

ЗАКАЗ ВЫПОЛНЕН
Работники завода 

ЖБИ им. Ленинского 
комсомола выполнили 
заказ работников Ир
битского стекольного 
завода. В этот город 
отправлена последняя 
партия деталей для 
строительства спаль
ного корпуса. Всего 
заводчане отгрузили 
ирбитчанам около 400 
кубометров железобе
тонных изделий.

ОПЕРЕЖАЮТ ГРАФИК•
в преддверии празд

нования 58-й годовщи
ны Великой Октябрь
ской социалистической 
революции отлично 
трудится в цехе № 9 
бригада М. Ю. Ахмето
ва. Коллектив занят 
выпуском сантехкабин. 
В этом месяце фор
мовщики Опережают 
график выпуска изде
лий. Сверх задания 
они уже изготовили 30 
санитарно - техниче
ских кабин.



— ВИДЕТЬ ПЕРСПЕКТИВЫ НАШЕЙ работы =

ВЫПОЛНЯЯ пос
тановление бюро 
ГК КПСС от сен

тября 1973 года «О ра
боте партийной органи
зации, хозяйственных 
руководителей ДСК по 
повышению темпов рос
та производительности 
труда» партком и пар
тийные организации под
разделений наметили и 
воплотили в жизнь ряд 
организационных мер, 
направленных на повы
шение производительнос
ти труда. Так, в 1974 го
ду удалось обеспечить 
за один год рост произ
водительности труда по 
сравнению с предыду
щим на 9,6 процента 
при среднегодовом росте 
за первые три года пя
тилетки 4,8. Обеспечена 
более ритмичная сдача 
объектов: если в первом 
квартале 1970 года было 
сдано тринадцать про
центов жилья от года, 
то в 1974 — двадцать 
три, если в 1970 году в 
четвертом квартале было 
сорок три процента, то 
в 1974 — двадцать де
вять.

Значительно сокраще

ны сроки строительства. 
В 1970 году строитель
ство девятиэтажного до
ма в среднем продолжа
лось более восьми меся
цев, в 1974—менее семи 
при нормативе десять 
месяцев. Удельный вес 
многоэтажности в 1974 
году достиг 63 процен
тов против шести в 1970. 
В 1974 году введено в 
эксплуатацию 303 тыся
чи квадратных метров, 
что на 83 тысячи больше, 
чем в 1970 году.

Коллектив комбината, 
соревнуясь за досрочное 
выполнение пятилетнего 
плана, 2 сентября завер
шил выполнение пяти
летки по строительно
монтажным работам и 
17 сентября но работам, 
выполняемым собствен
ными силами.

30 сентября выполнен 
пятилетний план ввода 
в эксплуатацию жилья в 
количестве 1394 тысячи 
квадратных метров, и до 
конца года будет еще 
сдано 106 тысяч — все
го за пятилетие на 400 
тысяч квадратных мет
ров больше, чем в пре
дыдущей пятилетке.

Состоялось отчетно-выборное партийное собрание коммунистов до
мостроительного комбината. С отчетом о проделанной работе высту
пил секретарь парткома ДСК Н. И. СПИЦЫН. После его выступле
ния состоялись прения. Активно выступили коммунисты, указав 
партийному комитету на недостатки в его работе, одобрив положи
тельный опыт работы.

Ниже мы публикуем материалы с собрания в сокращении.

Сдано 62 объекта куль
турно-бытового назна
чения.

В девятой пятилетке 
комбинат освоил и ши
роко внедрил строитель
ство 9- и 12-этажных до
мов.

Улучшено качество 
возводимого жилья. В 
1974 году принято жилья 
на повышенные оценки 
80,5 процента против 
44,7 в 1970 году. В от
четном периоде коллек
тивы управлений в ос
новном работали ста
бильно.

В строительном уп
равлении № 7 (бывшие 
начальники управления 
тт. Кольцов и Ананьев, 
бывший секретарь парт
бюро т. Бондарев) про
делана большая работа 
по решению строитель
ных задач. О коллективе 
этого управления можно 
сказать, что хозяйствен
ные руководители, пар
тийная и общественные 
организации могут в 
трудный момент моби
лизовать людей, органи
зовать производство так, 
чтобы в сложных усло
виях сдавать объекты в 
установленные сроки с 
высоким качеством.

Управление № 1 по 
объему работ собствен
ными силами выполнило 
в июле план на уровне 
заданий пятилетки. Ес
ли раньше передовые 
бригады в соревновании 
по комбинату были ред
костью, то сейчас они 
все чаще занимают при
зовые места.

Уверенно работает и 
коллектив строительного 
управления № 15 (на
чальник управления тов. 
Григорьев, секретарь 
партбюро тов. Жари- 
хин). Пятилетку по ген
подряду управление вы
полнило 19 июня, собст

венными силами 16 ию
ля, по вводу жилья 30 
сентября 1975 года.

Много сделано кол
лективом СУ-20. Досроч
но, в первой декаде сен
тября он выполнил пяти
летний план по общему 
объему строительно-мон
тажных работ. Ко дню 
выборов в Верховный 
Совет РСФСР и местные 
Советы коллектив СУ-20 
выполнил годовой план 
возведения «нулей» с 
коммуникациями, и сде
лал сорок процентов за
дела 1976 года.

АВОД железобе
тонных изделий 
имени Ленинского 

комсомола за 4,5 года 
пятилетки значительно 
увеличил мощность за 
счет реконструкции, 
улучшения технологии, 
применения прогрессив
ных методов труда. В 
этом пятилетии на заво
де увеличился выпуск 
изделий для 9-и 12-этаж
ных домов. Однако, 
до сих пор, со строи
тельных площадок пос
тупают тревожные вес
ти: из-за нехватки от
дельных изделий задер
живается монтаж, а так
же отделочные работы. 
Партком трижды обсуж
дал этот вопрос, но по
ложение с комплект
ностью и качеством из
делий КПД существенно 
не менялось. В июле 
специально вынесли на 
заседание парткома во
прос о комплексной пос
тавке заводом изделий 
крупнопанельного домо
строения. Наряду с объ
ективными причинами 
было отмечено, что пар
тийная организация 

строит .свою работу ис
ходя из установленных 
планов, в первую оче
редь плана реализации и 
выпуска товарной про
дукции, получения при
были, а вопросам комп

лексной поставки изде
лий и конструкций домо
строения особого внима
ния не уделяла. На пре
дыдущем заседании 
парткома было указано 
работникам завода на 
эти причины, но никаких 
мер не было принято. На 
смонтированных этажах 
простаивают башенные 
краны из-за отсутствия 
вентблоков, лоджий, сте
новых панелей, деталей 
лифтов и крыши. Не
комплектность привела к 
нарушению технологии 
монтажа, к простоям 
бригад и механизмов, 
увеличению трудоем
кости, созданию опасных 
условий труда и сниже
нию качества строитель
но-монтажных работ.

Значительно отстает 
производство деталей 
для 12-этажных домов, 
не начато изготовление 
конструкций для 16- 
этажного дома. Качест
во и заводская готов
ность изделий отстает от 
задач комбината по сда
че домов с повышенны
ми оценками и росту 
производительн ости 
труда.

Эти недостатки — 
следствие не только объ
ективных причин, но и 
недостаточного чувства 
ответственности руково
дителей завода, партий
ного бюро. Партком при
нял строгие меры пар
тийного воздействия к 
руководителям завода, 
установил жесткие меры 
по ликвидации диспро
порций в выпуске изде
лий КПД, * повышения 
их заводской готовности, 
обязал парторганизацию 
осуществить дополни
тельные меры по выпол
нению социалистических 
обязательств в честь 
XXV съезда КПСС.

В сложных условиях 
работает наше УПТК, 

которое, несмотря на 
узость собственной про
изводственной базы, 
обеспечивает нужды 
подразделений. Парт
ком не добился выполне
ния собственных реше
ний о расширении базы 
УПТК, и к этому вопро
су парткому следует еще 
раз вернуться.

Коллектив строитель
ного управления № 29 
(начальник тов. Полон
ский, бывший секретарь 
тов. Тенькачев) работает 
ниже своих возможнос
тей, не обеспечивает за
дел нулевых циклов с 
коммуникациями и бла
гоустройством, чем соз
дает серьезные труднос
ти для монтажных и от
делочных управлений. 
Партбюро в отчетном 
периоде работало край
не слабо, не обеспечило 
должное руководство 
общественными органи
зациями, недостаточно 
занималось социалисти
ческим соревнованием. 
Партийный комитет не 
оказал необходимой по
мощи партийным органи
зациям отстающих под
разделений в улучшении 
работы.

ПАРТКОМ зани
мался и занимает
ся вопросом про

изводительности труда. 
Одним из важных резер
вов роста производи
тельности труда, сокра
щения сроков строитель
ства партийная органи
зация видит в дальней
шем внедрении бригад
ного подряда.

Массовое вовлечение в 
соцсоревнование трудя
щихся комбината, ис
пользование опыта пере
довых коллективов Глав
ка и страны повысило 
инициативу трудящихся, 
обеспечило выполнение 
заданий пятилетки и соз
дало реальные предпо
сылки для выполнения 
обязательств в честь 
XXV съезда партии. В 
итоге общий объем 
строительно - монтаж
ных работ к 1970 году 
возрос на 40,8 процен
та, его увеличение за 
счет производительности 
труда составило 80,9 
процента.

В системе коммунисти
ческого воспитания тру
дящихся комбината осо
бое место занимают по
литическое просвещение 
и экономическое образо
вание трудящихся, орга
низация общеобразова
тельной учебы, агита
ционно-массовая работа. 
Во всех строительных 
управлениях, на заводе 
ЖБИ работают группы 
агитаторов и политин
форматоров в количест
ве 211 человек.

В парторганизациях 
проводится лекционная 
пропаганда. На строи
тельных площадках, в 
бригадах и общежитиях 
проводятся лекции, до
клады и беседы по разъ
яснению решений XXIV 
съезда КПСС, Пленумов 
Центрального комитета 
по политическим, между
народным, экономиче
ским и другим вопросам. 
К их проведению прив
лекаются лекторы из 
общества «Знание». 
Только за 8 месяцев это
го года лекторами из об
щества «Знание» прочи
тано более 200 лекций и 
докладов.

Начало учебного года 
в сети партийного и ком
сомольского просвеще
ния и экономического 
образования прошло ор
ганизованно, на высоком 
организационном и идей
ном уровне.

В новом учебном году 
в системе партийного об
разования начали рабо
ту 20 школ и семинаров. 
Основная часть слуша
телей изучает «Основы 
экономики и управления 
производством». По но
вой программе «Инже
нерный труд в социалис
тическом обществе» 
учатся коммунисты за
вода ЖБИ (пропаган
дист В. М. Ямов) и уп
равления комбината 
(пропагандист А. К. 
Ежов). С каждым годом 
растет количество . слу
шателей городского уни
верситета марксизма- 
ленинизма. В этом году 
учатся И человек. При 
Кировском РК КПСС 
начал работу универси
тет правовых знаний, 
где учатся народные

контролеры.
В комсомольской сеги 

скомплектовано 12 круж
ков. Успех занятий, эф
фективность учебы во 
многом зависит от про
пагандиста. Из 33 про
пагандистов у 20 выс
шее образование. Боль
шинство имеют большой 
опыт пропагандистской 
работы. Неплохо прохо
дят занятия у пропаган
дистов тт. Ямова, Чек- 
менева, Григорьева, Ма
кеева и других. Органи
зованно проходит под
писка на периодические 
издания.

В последние годы у 
нас появилось немало 
новых форм воспитания: 
посвящение в рабочие, 
празднование трудовых 

юбилеев, шефство кад
ровых рабочих над но
вичком, встречи с вете
ранами труда, чествова
ние трудовых династий. 
Эффективной формой 
воспитания является 
наставничество.

НАРЯДУ с этим 
следует отметить, 
что партком, парт

организации не изжили 
недостатки в идейно-по
литической работе. Нет 
системы работы в обще
житиях по воспитанию у 
молодежи коммунисти
ческой убежденности, 
трудовой и обществен
ной активности. Редко 
бывают и выступают пе
ред молодежью хозяйст
венные руководители, 
секретари парторганиза
ций, председатели пост- 
ройкомов, наставники.

В отчетном периоде 
партийный комитет, пар
тийные организации сов
местно с хозяйственными 
руководителями, общест
венными организациями 
большое внимание уде
ляли укреплению трудо
вой и производственной 
дисциплины. Эта работа 
проводилась по следую
щим основным направ
лениям: совершенство
вание строительного уп
равления и заводского 
производства на основе 
прогрессивной техноло
гии; улучшении органи
зации производства, ус
ловий труда рабочих; 
правильный подбор, рас

становка и воспитание 
кадров, обучение и по
вышение квалификации 
рабочих; организация 
свободного времени и 
отдыха трудящихся, соз
дание нормальных жи
лищных условий.

В целях укрепления 
трудовой и производст
венной дисциплины под
разделения созданы со
веты профилактики, со
веты наставников, това
рищеские суды, общест
венные отделы кадров, 
которые провели некото
рую работу по борьбе 
с нарушителями дисцип
лины, пьянством и дру
гими антиобщественны
ми явлениями, что дало 
положительные резуль
таты в текучести кадров.

Партийный комитет 
осуществляет постоян
ное руководство всеми 
общественными органи
зациями комбината, осу
ществляет контроль за 
работой профсоюзной и 
комсомольской организа
циями, оказывает им 
практическую помощь.

На заседаниях парт
кома заслушивался во
прос о работе ОПК по 
руководству социалисти
ческим сорвнованием, 
развитием физкультуры 
и спорта, оформлению 
наглядной агитации. 
Парторганизации под
разделений комбината 
оказывают постоянную 
помощь в работе по- 
стройкомов.

В итоге выполнения 
принятых решений поя
вились новые формы со
циалистического сорев
нования, несколько 
улучшилась спортивно
массовая работа, нагляд
ная агитация.

Но по-прежнему сла
бым местом в физкуль
турной работе является 
сдача норм ГТО. Не
удовлетворительно эта 
работа поставлена в 
строительных управле
ниях № 15, 20, УПТК.

Объединенный пост
ройкой недостаточно за
нимается развитием об
щественных форм учас
тия трудящихся в руко
водстве производством. 
Слабо работает ПДПС, 
товарищеские, суды, не 

повышается роль рабо
чих собраний.

Со стороны построй- 
кома еще недостаточный 
контроль за выполне
нием социалистических 
обязательств, не практи
куются взаимные про
верки соревнующихся 
коллективов, итоги со
ревнования подводятся 
подчас формально, без 
широкой гласности.

В отчетном периоде 
партком уделял 
большое внимание 

руководству работой 
комсомольской организа,- 
ции. Комитет ВЛКСМ 
под руководством парт
кома правильно органи
зует и проводит меро
приятия, которые спо
собствуют улучшению 
воспитательной работы 
среди комсомольцев и 
молодежи. Комсомольцы 
и молодежь принимают 
активное участие во всех 
мероприятиях. Только на 
субботниках они отрабо
тали ,1200 человеко-ча
сов.

Комитет ВЛКСМ 
практиковал создание 
штабов содействия на 
пусковых объектах, ком
сомольская организация 
четырежды занимала 
призовые места в,районе 
и городе. Несколько 
улучшилась внутрисоюз
ная работа. Работа ком
сомольской организации 
обсуждалась на заседа
нии парткома и партбю
ро подразделений.

Правильно была орга
низована работа в Ком
сомольске - молодеж
ных бригадах, которых 
в комбинате 16, почти 
все они выполнили пяти
летние планы.

Сейчас в комсомоль
ских организациях про
ходит обмен комсомоль
ских документов. Эта 
важная кампания в ком
сомольской организации, 
которая положительно 
влияет на активизацию 
трудовой и общественно- 
политической деятельно
сти комсомольцев и мо
лодежи комбината, и за
дача парткома и первич
ных организаций состоит 
в том, чтобы дальше по
вышать общественно-по
литическую активность 

комсомольцев и молоде
жи, их инициативу и 
энергию, направляя их 
на выполнение высоких 
предсъездовских социа
листических обяза
тельств.

В улучшении деятель
ности комбината боль
шую роль играют посты 
и группы народного 
контроля. Головная груп
па состоит из 21 челове
ка (председатель Г. П. 
Захаров), в подразделе
ниях работает 14 групп.

Основное внимание 
группы народного конт
роля управления и под
разделений уделяют ка
честву изделий КПД, вы
пускаемых заводом 
ЖБИ, осуществляют 
контроль за складирова
нием и расходованием 
строительных мате
риалов, качеством строи
тельно-монтажных ра
бот, рациональным рас
ходованием рабочего 
времени, своевременным 
вводом жилья и так да
лее.

В течение 1974 года и 
9 месяцев текущего года 
народными контролера
ми головной группы и 
подразделений проведе
но 60 проверок, выпуще
но «молний» и оформле
но фотовитрин — 32.

По материалам народ
ных контролеров адми
нистрацией комбината и 
подразделений принима
лись меры дисциплинар
ного воздействия, про
изводились удержания 
из зарплаты.

С положительной сто
роны можно отметить’ 
работу групп народного 
контроля СУ-13 (пред
седатель Н. И. Пудов), 
проявляют инициативу 
контролеры СУ-20. За

стрельщиками в эконом
ном расходовании мате
риалов являются конт
ролеры А. Полинкер, 
В. Огарков, В. Пащен
ков, Р. Шайхулин, 
И. Муртаков.

Однако головная груп
па народного контроля 
не добилась, чтобы все 
народные контролеры 
принимали активное 
участие в работе, в рей
дах и проверках, в вы
пуске молний, листков и 

других материалов на
родного контроля, не 
всегда добиваются ре
зультативности в работе, 
имели место срывы вы
пуска молний и фотога
зет.

Не все председатели 
групп народного контро
ля добросовестно отно
сятся к выполнению по
ручения, проявляют мед
лительность в проверках, 
а то и вовсе их не про
водят, а это. на руку 
любителям бесхозяйст
венности.

R КОМБИН АТЕ 
большие резервы 

по экономии строитель
ных материалов, исполь
зованию рабочего време
ни, снижению трудоем
кости, повышения произ
водительности труда, 
улучшению механизации 
трудоемких процессов и 
удешевлению стоимости 
строительства. Вскрыть 
и внедрить эти резер
вы—первоочередная за
дача народных контро
леров.

Задача партийных ор
ганизаций состоит в том, 
чтобы усилить контроль 
за соблюдением партий
ной и государственной 
дисциплины всеми 
звеньями хозяйственных 
руководителей.

Ближайшие перспек
тивы нашей работы из
ложены в Обращении 
коллективов комбината 
и Свердловского горис
полкома депутатов тру
дящихся к работникам 
всех организаций и пред
приятий, осуществляю
щих жилищно-граждан
ское строительство.

В нем приняты на де
сятую пятилетку высо
кие обязательства, на
правленные на коренное 
улучшение качества ра
бот. Уже со следующего 
года комбинат должен 
сдавать все объекты 
только с повышенной 
оценкой. Эти обязатель
ства являются програм
мой работы, парткома, 
первичных парторганиза
ций, общественных ор- 
ганязаций и хозяйствен
ных руководителей.

Н. СПИЦЫН, 
секретарь парткома 

комбината.

вышит
ПОСТАВЛЕННЫЕ ЗАДАЧИ

ЗАЛОГ УСПЕХА— 
РИТМИЧНОСТЬ

Усилить идеоло
гическую работу

ВЫПОЛНИМ НАМЕЧЕННОЕ СНИЗИТЬ ТРУДОЕМКОСТЬ ВСТРЕЧАЯ ГОД КАЧЕСТВА

ХОЧЕТСЯ остановиться 
на тех недостатках, 
которые мешают ра

боте парткома ДСК. Преж
де всего, планирование ра
боты. Планы работы парт
кома поступают в первич
ные партийные организации 
с большим опозданием, ко
гда план бюро уже состав
лен и утвержден, а в от
дельных случаях таких пла
нов не поступает совсем, 
например, в третьем квар
тале этого года.

Партийный комитет в от
четном периоде и особен
но в 1975 году несколько 
раз обсуждал вопросы ра

боты завода, связанные с 
улучшением качества и по
ставки изделий на объек
ты. Партийное бюро завода 
действительно недостаточно 
серьезно подходило к этим 
вопросам. В настоящее вре
мя составлен ряд меро
приятий по устранению этих 
недостатков. Но на мой 
взгляд, партком не обсуж
дал самого главного, ос
новного вопроса дальней
шего развития завода по 
наращиванию мощностей. 
Завод за пятилетку увели
чит объем производства в 
основном за счет рекон
струкции на 120 тысяч ку
бических метров железобе
тона или 100 тысяч ква
дратных метров общей 
площади. Это соответствует 
строительству нового заво
да первой категории, что 
позволит комбинату и 
стройкам области также 
справляться с поставленны
ми задачами.

В. МУРЗИНОВ, 
секретарь 

партийного бюро 
завода имени 

Ленинского 
комсомола.

НАШЕ отделочное уп
равление № 1 доби
лось неплохих успе

хов. Но я хочу сказать о 
другом. О пока еще низ
ком качестве работ. В чем 
причина! Многое зависит 
не от нас, например, рит
мичность работы управле
ния. Взять хотя бы третий 
квартал, когда мы должны 
были сдать в конце сентяб
ря 444-квартирный. Но в 

начале сентября там еще 
не было крыши, и до сих 
пор видно небо, нет труб.
Кому устранить все эти 
недостатки, как не руко

водству ДСК! Наш коллек
тив был настроен на свое
временную сдачу дома. 
Люди работали в выход
ные, вечерами, и вдруг в 
последние дни отменили 
сдачу дома.

Когда мы перестанем 
быть пасынками ДСК! 
Стройматериалы дают, как 
правило, только в конце 
квартала, когда уже невоз
можно выполнить работы 
качественно.

Сейчас наши коллеги из 
СУ-7 решили сдать дом 
к 7 ноября. Хорошо, ко
нечно. Но что получается 
на деле! Сплошная показу
ха. Дома наши стоят ря
дом, и наши рабочие пре
красно видят, как завозят 
соседям шпунт, лагу, а 
там — ничего. Какое же у 
них должно быть настрое
ние!

Новому парткому нужно 
больше контролировать 
выполнение производствен
ного плана, чаще заслуши
вать руководителей комби
ната и подразделений по 
вопросам ритмичности 
снабжения материалами.

М. КРЫЛЛО, 
секретарь 

комсомольской 
организации СУ-1.

ЗА ОТЧЕТНЫЙ период 
особое внимание 
уделялось идеологи

ческой работе с коллекти
вом, в бригадах, отдельно 
с бригадирами. Прочитан 
ряд лекций на разные те
мы. В результате проводи
мой воспитательной рабо
ты все 16 основных бригад 
выполнили пятилетний 
план.

Комсомольске - моло
дежной бригаде т. Борисо
вой присвоено первое мес
то по области среди Ком
сомольске - молодежных 
бригад, и бригада получи
ла переходящий кубок.

Улучшилось качество от
делочных работ. Следует 
отметить здесь и авангард
ную роль коммунистов, ра
ботающих в бригадах: тт. 
Хренову, Горохова, Голова
чева, Юренкову, Резнико
ву, которые показывают 
пример хорошей работы. 
Все эти примеры говорят 
о высокой сознательности 
каждого члена коллектива, 
даже можно судить и по 
тому, что вырос интерес 
к газетам и журналам, у 
нас нет рабочего, чтобы не 
подписался . на газеты и 
журналы. В этом году сда
но подписки более чем на 
5 тысяч рублей. Не малую 
роль играет и наглядная 
агитация на каждом объ
екте, вывешиваются лозун
ги и плакаты. Ежемесячно 
выпускается стенная газета, 
выпускается «Комсомоль
ский прожектор». Большое 
влияние будет иметь про
паганда экономических 
знаний. В этом году в си
стеме партийного просве
щения уже приступила к 
работе школа экономиче
ских знаний. Кроме того, 
организована учеба в трех 
бригадах и отдельно с 
бригадирами.

И. ФРОЛОВ.

ДВА месяца тому назад 
на отчетно-выборном 
партийном собрании 

коммунисты нашей партор
ганизации в своем реше
нии определили главные 
направления деятельнос
ти — мобилизацию коллек
тива на выполнение пред
съездовских соцобяза
тельств, продолжение и со
вершенствование комплекс
ного нуля, дальнейшее по
вышение качества строи
тельно-монтажных работ и 
организации производства, 
дальнейшее улучшение 
партийно-политической и 
воспитательной работы.

К 5 сентября наш кол
лектив строительного уп
равления № 20 выполнил 
девятую пятилетку по об
щему объему. Успешно вы

полняются обязательства, 
принятые коллективом на 
1975 год. К 1 июля закон
чено выполнение нулевых 
циклов сдаточных домов 
1975 года. Для того, чтобы 
выполнить и перевыпол
нить план по сдаче жилья, 
нам предстоит закончить 
работы по коммуникациям 
и благоустройству на до
мах по улице Омской, То
больской, в Верхней Пыш
ме и курорте «Самоцветы». 
Нам также предстоит вы
полнить повышенные соц
обязательства, взятые в 
честь съезда: подготовить 
ко дню открытия съезда 
нули на весь 1976 год. Но 
выполнение их зависит не 
только от желания нашего 
коллектива. Часто задержи
вают нас субподрядчики, 
как было, например, на 16- 
этажном доме, на доме 
ДСК и других.

Одна из задач — сохра
нить выполненное нами 
благоустройство. Нередко 
оно уничтожается или силь
но повреждается, как, на
пример, на доме автобазы, 
где разобраны крыльца с 
главного фасада, разруше
ны колодцы и засорена ка
нализация.

М. БАРМИН.

ко на повышенные оценки. 
Залогом успеха является 
хорошо организованная ра
бота по улучшению каче
ства изделий на заводе, пе
ренесения ряда операций 
на завод для того, чтобы 
трудоемкость на строи
тельной площадке снизи
лась до 40 процентов.

Е. КОПЫЛОВ, 
начальник 

Свердловского 
домостроительного 

комбината.

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», 2 СТР.

ПРОДЕЛАН большой 
объем работы, но 
нужно сделать еще 

много, и поэтому остано
вимся на недостатках. Оста
новлюсь на работе СУ-13. 
Постепенно сдаются пози
ции по сдаче жилья, не сда
но жилья общей площадью 
12870 квадратных метров, 
что повлияло на выполне
ние соцобязательств за де
вять месяцев всего ДСК.

Совместно с горисполко
мом ДСК выступил с Обра
щением ко всем строите
лям Минтяжстроя СССР о 
достойной встрече XXV 
съезда партии. Сдача жилья 
и объектов соцкультбыта 
в десятой пятилетке долж
на производиться толь- 

----«СВЕРДЛОВСКИЙ

В АДРЕС домострои
тельного комбината 
много было сказано 

лестного. Это понятно: ДСК 
на пути к решению главной 
задачи — улучшению мате
риального благосостояния

СТРОИТЕЛЬ», 3 СТР, --

Приближается год ка
чества. Нам, строителям 
надо встретить его во 
всеоружии. Строительст
во дома-эталона в комби
нате необходимо. Уже се
годня мы должны прове
рить наши возможности 
по повышению качества 
строительства. Коллектив 
нашего управления по
старается сделать все 
возможное, чтобы такой 
дом вступил в строй. Об 
этом надо подумать и 
коллективу УПТК.

Н. АГАФОНОВ.

ВНЕДРЯТЬ «НЕПРЕРЫВКУ»
трудящихся. Домострои
тельный комбинат взял 
курс на монтаж высотных 
9-, 12- и 16-этажных зда
ний. Много в комбинате 
славных коллективов — 
бригады тт. Палева, Михай
лова выполняют план на 
200 процентов. Но успехи 
не позволяют замалчивать 
недостатки. Качество — вот 
над чем надо поработать 
коллективу ДСК.

Недостаточное внимание 
уделяется повышению про
изводительности труда, со
кращению ручного труда и 
механизации отдельных ви
дов работ.

На некоторых объектах

затягиваются сроки сдачи, 
отсюда неритмичность сда
чи жилья.

Горком КПСС ждет от 
ДСК внедрения «орловской 
непрерывки». Надо рабо
тать в этом направлении.

И еще — в адрес партко
ма комбината: хорошо, что 
на заседаниях парткома 
рассматривались серьезные 
постановочные вопросы. 
Нужно только еще и конт
ролировать выполнение 
принятых решений.

Б. АБРАМОВ, 
второй секретарь 

Кировского райкома
КПСС.
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АВАРИЙ МОГЛО НЕ БЫТЬ окно гаи
С 1 октября идет Всесо

юзный смотр безопасности 
дорожного движения.

Почему же на улицах и 
• дорогах то здесь, то там со

вершаются аварии, попада
ют под колеса люди, гибнут, 
получают увечья?

Сегодня автомобильный 
транспорт стал неотъемле
мой частью нашей жизни: 
только за последние 25 лет 
грузооборот вырос более 
чем в 9 раз, а перевозки пас
сажиров — в 32 раза.

Проблема безопасности 
движения стала острой. За 
8 месяцев этого года только 
в нашем городе совершено 
992 происшествия, при кото
рых 83 человека погибли и 
1050 получили травмы раз
личной степени.

Каждое третье происшест
вие на улицах и дорогах на
шего города происходит по 
вине пешеходов и пассажи
ров общественного транспор
та, в результате нарушений 
ими элементарных правил 
движения.

Только за 8 месяцев этого 
года 227 пешеходов, пере
ходивших дорогу в неуста

новленном месте, стали ви
новниками дорожных проис
шествий. Причем каждый из 
них при этом пострадал, а 
для некоторых это были по
следние шаги в жизни. То 
же'самое постигло и 347 пе
шеходов, пытавшихся пере
сечь дорогу перед близко 
идущим транспортом.

На улице Щербакова сле
сарь В. Ф. Афанасьев, на
ходясь в нетрезвом состоя
нии, был сбит мотоциклом.

На улице Бебеля пенси
онерка 3. Г. Агишева пош
ла через дорогу перед .близ
ко идущим такси/ Женщина 
была доставлена в больницу 
с травмой головы.

На перекрестке улиц За
водская — Татищева пенси
онерка Е. А. Балдина, дой
дя до середины проезжей 
части, побежала, когда уви
дела близко движущийся ав
тобус. Женщина получила 
сотрясение мозга.

Для безопасности движе
ния пешеходов на участках 
с интенсивным движением 
транспорта устанавливаются 
ограждения, светофоры. Не
которые светофоры оборуду

ются специальными указате
лями «Стойте», «Идите». 
Однако большинство пешехо
дов не хотят обращать вни
мания на светофор: идут на 
красный сигнал, на желтый, 
который также запрещает 
движение через перекрес
ток, и... оказываются под 
колесами.

Погибла при переходе че
рез перекресток на красный 
сигнал светофора пенсионер
ка М. П. Виноградова, полу
чил по той же причине тя
желую травму и Ф. И. Зо
тов.

20 пассажиров обществен
ного транспорта получили 
травмы только в результате 
того, что пытались войти 
или выйти из транспорта во 
время движения, более 10 
человек — из-за того, что 
ехали на подножках и вы
ступах вагонов.

332 дорожных происшест
вия зарегистрировано в этом 
году с участием и по вине 
водителей, пешеходов и пас
сажиров общественного 
транспорта, находившихся в 
нетрезвом состоянии. Всег
да во всех случаях крайне 
опасен пьяный водитель, но 

не менее опасен для окружа
ющих и пьяный пешеход.

Очень тревожны цифры 
детского травматизма. За 8 
месяцев — 132 происшест
вия с участием детей, при 
которых 9 ребят погибли, и 
128 получили травмы.

Многие происшествия с 
детьми произошли на глазах 
у взрослых. Их равнодушие 
к поведению детей на доро
ге — одна из основных при
чин того, что ребята попали 
в беду.

Больше того, многие ро
дители часто не только не 
служат примером для ребят, 
но и сами, своим неосторож
ным .поведением подвергают 
их жизнь опасности.

Погибла Лиля Николаева, 
8-летняя девочка, которая 
вместе с мамой перебегала 
дорогу, вырвалась у нее из 
руки, видимо, увидев иду
щее на большой скорости 
такси, и была им сбита.

На проспекте Космонавтов 
отец и 8-летний сын Гильма
новы перебегали дорогу 
вместе, были сбиты такси.

В результате происшест
вий погибают люди, получа
ют увечья, лишающие их 

на какой-то срок трудоспо
собности, транспорт выходит 
из строя, простаивает на 
ремонте. Кроме того, для 
уточнения обстоятельств 
каждого случая вызываются 
десятки свидетелей, которые 
вынуждены отрываться от 
своей работы.

Дорожные происшествия 
нередко срывают график 
движения, создают задерж
ки, заставляют массы людей 
нервничать, тратить- время 
в ожидании автобуса, трол
лейбуса, трамвая. Сотни ты
сяч рублей ежегодно расхо
дуется на оплату больничных 
листов и пенсий людям, ко
торые стали инвалидами.

Борьба с дорожным трав
матизмом — важное госу
дарственное дело. И она бу
дет успешна только в том 
случае, если все население 
нашего города, каждый 
свердловчанин примет учас
тие в укреплении дисципли
ны на улицах и дорогах и 
прежде всего сам будет дис
циплинированным участни
ком движения.

И. КОВАЛЕНКО, 
ст. инструктор отделения 

профилактики ГАИ.

...Семь дней недели... На моральные темы

ПИОНЕРСКАЯ ПЛАВКА
Завтра, двадцать пятого октября, во дворе 

средней школы поселка завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола появится необычный, укра
шенный алыми лозунгами грузовик. В него по
грузят металлолом, и представители двух клас
сов-победителей — 6«в» и 8«г» — отправятся 
на общегородскую пионерскую плавку. Ребята 
завоевали это почетное право тем, что за один 
только субботник собрали больше двух тонн ме
таллолома. Другим классам догнать их не уда
лось. Завтра — плавка. И. АНДРЕЕВА, 

вожатая средней школы Кв 82.

ЖЕНЩИНЕ ПОСВЯЩАЕТСЯ
Литературный вечер в честь Международного года 

женщины состоялся шестнадцатого октября в обще
житии № 1. Это был вечер-встреча с известной 
свердловской поэтессой, членом Союза писателей 
Эмилией Бояршиновой, которая рассказала девуш
кам о своей литературной работе, прочитала -свои 
стихи. Работники библиотеки ДК им. М. Горького 
устроили в общежитии небольшую книжную выстав
ку, сделали обзор книг, написанных и посвященных 
женщине. А. ЗНАМЕНЩИКОВА,

воспитатель общежития № 1.

ПЕРЕД ЗИМНИМИ СТАРТАМИ
Не первый год на турбазе Черданцево прово

дят наши спортсмены-лыжники сборы перед на
чалом зимнего сезона. Руководителем группы был 
монтажник СУ-28 Павел Фонарев. В течение 
двух недель проходили интенсивные тренировки: 
бег, спортивные игры, имитация, многокиломет
ровые походы. Для спортсменов, большинство 
из которых имеют первый разряд по лыжам, со
ставлен индивидуальный план тренировок. Пер
вая прикидка на лыжне — в декабре.

Н. НАДЕЖДИНА.

Все награды—наши!
Убедительной победой 3: 1 над серьезным 

противником — командой Свердловского завода 
коммунального машиностроения завершили фут
болисты завода ЖБИ имени Ленинского комсо
мола летний сезон. Матч проходил в упорной 
борьбе, в снег и холод, и все-таки — победа! 
Тем самым команда подтвердила звание сильней
шей в районе, выиграв в этом году все титулы: 
чемпион района, обладатель кубка, чемпион го
рода среди победителей района. Г. ЛЯМЦЕВ, 

старший инструктор физкультуры ДСК.

В ВОЛЕЙБОЛ ИГРАЮТ ВСЕ
Первенство домостроительного комбината по во

лейболу, в котором принимают участие 14 команд, 
началось двадцать четвертого октября. Соревнования 
проходят в новом спортзале и спортзале школы 
№ 82, двумя подгруппами. В течение месяца команды 
будут оспаривать звание чемпиона комбината по во
лейболу. С открытием спортзала строители получили 
возможность регулярно проводить встречи по волей
болу и зимой. Н. СКУДИНА,

инструктор физкультуры СУ-1.

КАРТИНКИ БЕСКУЛЬТУРЬЯ
Вот 'несколько сцен, 

которые, ручаюсь, на
блюдали многие. Вечер 
накануне праздника. Лю
ди приходят принаря
женные, в приподнятом 
настроении. Как всегда, 
самые нарядные — на
ши женщины и девушки. 
Платья, туфли, причес
ки — все самое лучшее, 
все по последнему сло
ву журнала мод. Понят
но, что все взоры уст
ремлены на лучшую по
ловину человечества. 
Замечу, что взоры, как 
правило, восхищенные... 
Садимся за стол. И тут 
я вижу, как моя соседка 
без тени смущения бе
рет граненый стакан 
водки и лихо опрокиды
вает его. Ну и ну! Вся
кий раз, когда вижу та
кое, изумляюсь. Как 
же так? Женщина, же
на, мать или совсем мо
лоденькая девушка' — 
и вдруг граненый ста
кан водки! Зачем? Воз
можно, покажусь ко
му-то старомодным, но 
мне кажется, что в лю
бом застолье женщина 
должна взять рюмочку, 
пригубить и поставить на 
стол. А иначе где же ее 
женственность, досто
инство, честь?

У мужчин на иных 
вечерах устанавливает

ся нечто вроде соревно
вания — кто больше 
выпьет? И выпивают... 
Посмотришь — и ото
ропь возьмет.

Или другое. Приез
жаю как-то раз на 
стройплощадку, и хрть 

был не понедельник, 
неурядиц и неполадок 
полно: одно не подвез
ли, второго нет; о тре
тьем забыли. (Бывает 
еще такое). Люди нерв
ничают... С этажей то и 
дело летят матерные 
слова. Уж и работа дав
но наладилась, а мат 
все раздается. Думаю, 
все согласятся, что с 
этим надо кончать.

' Печальные картинки 
бескультурья можно ри
совать еще и еще. Часто 
им грешат даже те, кто 
хорошо работает, от
личные мастера; те, кто 
отдал стройке не один 
год. Убежден: одна из 
причин заключается в 
том, что мало мы еще 
говорим с людьми на 
эти темы, очень мало! 
У нас в управлении хо
роший красный уголок. 
А собирались ли мы 
там хоть раз для того, 
чтобы повести речь не 
о проценте выполнения 
плана (это тоже, конеч
но, необходимо), а о

дурных привычках, об 
умении вести себя? Я 
что-то не припомню. В 
стенной печати об этом 
тоже, в сущности, ни 
слова. Прорабы, масте

Первый снег.

ра, комсомольские ак
тивисты занимаются по
добной работой крайне 
неохотно.

И люди смирились — 
вроде так и надо.

А надо ли?..
П. БОРОДУЛИН, 

инженер по качеству 
СУ-7.

Фото А. Борисова

ПРИГЛАШАЕТ ДВОРЕЦ
24 октября. Навст

речу XXV съезду 
КПСС «Планы пар
тии — планы народа». 
Обзор литературы.

Начало в 18 часов. 
Читальный зал библи
отеки.

26 октября. Детский 
кинотеатр «Дружба». 
Кинофильм «Слоненок 
цвета мечты».

Начало в 10 часов. 
Большой зал.

В тот же день — 
клуб выходного дня 
«В мире серьезных чу
даков».

В тот же день — 
очередное занятие фа
культета киноискусст-

1Ш11Ш

КУЛЬТУРЫ Начало в 20 часов.

ва. Тема: «Нравствен
ные проблемы киноис
кусства социалистиче
ских стран» (киноис
кусство Болгарии). Ве
дет беседу кинокритик 
С. Черник (г. Москва). 
В заключение — де
монстрация художест-

Малый зал.
В тот же день спек-

такль юношеского 
атра «Ровесник» 
«Зимняя сказка».

Начало в 19 
Большой зал.

29 октября.

те-

часов.

Общежитие № 2.
30 октября.

«Романтики»
Клуб 
(для

старшеклассн и к о в).
Встреча с делегатом
XVII съезда ВЛКСМ.
Выступление вокаль-
но-инструментальн ого

венного фильма 
зий рог».

Начало в 18 
Большой зал.

28 октября.

«Ко-

часов.

Клуб
«Лира» (для школьни
ков 5—7 классов). За
нятие «Комсомол в му-
зыке» посвящается
Дню рождения комсо
мола.

Начало в 15 часов.

слушателей 
коммунистиче 
труда СУ-27. 
«Роль труда

с

в

Для 
школы 
кого 
Беседа 
жизни

ансамбля 
ца».

«Чудесни- я

общества и личности».
Начало в 11 часов. 

Стройплощадка.

Начало в 18 часов.
Малый зал.

Киносеансы:
25 — 27 октября

«Двое в городе», 
Сеансы:

В тот 
встречу 
КПСС», 
молодых

же день. «На- 
XXV съезду 
Беседа для 

строителей.

14.00, 16.00,
20.00, 22.00.

29—31

12.00,
18.10,

октября.
«Ромео и Джульетта»

«Формирование нового 
человека».

(2 серии). 
Сеансы:

15.00, 18.00, 21.00.
12.00,

к.
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